



Systeme d'information sur
les élèves de la Nouvelle-Écosse

Systeme d'éducation publique de la
Nouvelle-Écosse

Aide dans TIENET

Guide de l'utilisateur

TIENET

Dernière révision :
21 mai 2024

1 AIDE DANS TIENET

Dans TIENET, l'icône d'aide vous donne accès à la liste des documents d'aide et à des liens vers des sites Web externes. Cette liste comprend à la fois des sites Web de la province et des sites Web du conseil scolaire.

1. Cliquez sur l'**icône d'aide** « ? » (point d'interrogation).



2. Choisissez une option dans le menu qui s'affiche. La section « **Autres ressources** » vous donne accès à des documents particuliers de la province ou du conseil scolaire qui pourraient vous être utiles. (Veuillez noter qu'il est possible que certains liens soient protégés par mot de passe ou ne fonctionnent qu'avec un type particulier de navigateur.)

A screenshot of the TIENET user interface. The top navigation bar is dark blue with the TIENET logo and icons for search, communication, and reports. Below the navigation bar, there's a search bar and a list of quick access items. On the right side, a dropdown menu titled "Autres ressources" is open, showing a list of external resources. Several items in this list are circled in red: "iNSchool TIENET Quick Reference Guides", "iNSchool TIENET Quick Reference Guides (français)", "IPP Reporting for P-12", "IPP Reporting for P-12 (français)", and "Conseil scolaire acadien provincial".